
Réunion du Conseil Municipal du 21/10/2020 
 

Présents : Pierre Chevenard, Luc Mabilde, Dirk Eberhard, Eulalie Pinto, Antoine 
Baratier, Marie-Laure Ruiz, Marie Sarda, Vincent Llorens, Michael Jung 
 

Procurations : Mathieu Santini pour Vincent Llorens et Cécile Boismard pour Luc 
Mabilde 
 

1) Décision modificative du budget M14 général investissement 
 
Déplacement de 300 euros au budget du compte 212 pour les investissements au 
compte 201 afin d’installer un nouveau logiciel pour la mairie 
Vote oui pour à l’unanimité. 
 

2) Demande de subvention DSIL à la préfecture pour isolation 
combles logement St André 
 

Subventions de 60 % sur 4000 euros de travaux = 2400 euros de subventions 
Vote oui pour à l’unanimité. 
 

3) Création comité consultatif 
 

Proposition de comité consultatif pour la transition énergétique afin de proposer des 
projets dans cette thématique 
Pour le cadre ce serait 20 personnes maximum et Michael est animateur et 
organisateur pour la tenue du comité, désignation par le conseil municipal par appel à 
la population avec la liste mairie pour les membres de la commune de Festes et St 
André (Eulalie donne la délégation  à Michael pour cela), on verra pour voter un budget 
en avril 2021 à cette destination (pour une intervention extérieure par exemple) 
Vote oui pour à l’unanimité. 
 

4) Site Web 
 

3 éventuels prestataires ont fait un devis pour la création de ce site : 
- AGEDI (qui s’occupe déjà du logiciel informatique qui gère tout dans la commune) 
- Les campagnols (émanation de l’association des maires ruraux de France dont 

nous sommes adhérents) 
- Michel Llorens frère de Vincent 

Vote oui pour à l’unanimité pour les campagnols pour 3 ans au maximum et Antoine 
sera référent du site mairie. 
 

5) Questions diverses 
 



- Puits de Festes : Pierre Chevenard va écrire un texte dans la puce à l’oreille au 
sujet du Tag sur la place. 
 

- Bâtiments communaux : pour la grange un stagiaire en restauration du 
patrimoine de Batipole va faire un dossier technique (plan et état sanitaire) et un 
autre stagiaire s’occupera de l’église de St André tout cela dans le cadre de leur 
mémoire en décembre prochain. 

 
 

- Eglises : Eulalie a fait un mail à l’évêché afin de connaître la procédure de 
déclassement de l’église de Festes, la seule possible à déclasser est celle de St 
André.  
 

- Faire des demandes de subventions pour les bâtiments communaux avant le 15 
décembre : réunion le mardi 27 octobre à 17 h afin de cibler les priorités 
(Antoine, Michael, Dirk, Vincent et Mathieu) à la mairie. 

 
- Nous n’avons pas été informés au sein de la commune des coupes à blanc 

effectuées en septembre dernier. 
 

- Réunion de la TRAME : Eulalie et Michael y ont assisté, 
le conseil régional finance un an pour la création d’un réseau de covoiturage, le 
chauffeur collectera des Trames qu’il pourra dépenser dans des commerces 
locaux qui eux se feront rembourser en euros par la région : pour l’instant les 
points d’inscription sont à Limoux PREAE, au café de Fa, à Quillan EPI 
Pierre va faire un article dans la puce à l’oreille pour diffuser les informations. 

 
- 5G : proposition d’un moratoire pour la 5G proposé par Pascal Pavie à décider 

pour la mairie : Antoine va voir avec Pascal d’organiser une réunion 
d’information dans la limite des règles COVID. 
 

- Commission électorale : les personnes sont volontaires dans l’ordre du tableau 
(Michael, Marie pour le conseil ainsi que Emma Cowley, il en manque 5 autres 
Eulalie s’en occupe). 

 
Fin de la séance à 23 h 

 
 

Prochain conseil municipal le 18 novembre prochain à 20 h 30 
 
 
 


